

Le Diner de Gala 2017 de la Chambre de Commerce Latino-Américaine. Paris, le 4 juillet 2017. Cercle de la Mer

Pour la quatrième année consécutive et en plein milieu des célébrations concernant le pays mis à l'honneur par la France, comme c'était le cas cette année 2017 avec la Colombie.



La Chambre de Commerce Latino-Américaine a clôturé la quatrième édition des Rencontres Latino-Américaines pendant son Diner Annuel, avec la participation des Missions Diplomatiques de l'Amérique Latine, en poste à Paris, d'une partie de nos membres et de quelques invités spéciaux qui sont venus nous présenter leurs projets sur la Péniche du Cercle de la Mer.



Flore du PASTY (Réseau Oudinot), Jorge Luis SERRANO (Ambassade d'Equateur), Manuel BOSQUE (Président de Macondo), Julie et David GUEVEL (Président Chine de PP LATIN), M. et Mme. ROJAS TOVAR (Consulting RRHH), Béatrice HALLIN et Philippe ARRAOU (Conseil Supérieur de l'Ordre des Experts Comptables et Vice-présidence de CILEA. Stéphanie SOUJET (Association des Cadres Bretons)



Stéphanie IBAÑEZ et José IBAÑEZ, du Cabinet d'Avocats LVI-Avocats

La Bienvenue à bord!

L'Expo d'Oliver SMALL

Avant de commencer la soirée, avec le programme de conférences et de présentations professionnelles annoncées dans nos communiqués, nous avons organisé, avec le cocktail de réception, une exposition d'art moderne conçue entièrement par Oliver SMALL, et préparé avec l'appui du compositeur colombien Alvaro OROZCO.



*Oliver
SMALL*

Oliver & Alvaro





Terminée la présentation de l'Exposition d'Oliver SMALL, le Président de la CCLAM, s'adressa aux nombreuses personnes qui avaient répondu à l'appel de la Chambre de Commerce pour leur remercier de sa présence et pour leur expliquer l'importance des thèmes qui allaient être traités pendant la soirée. Après cette introduction il n'a pas manqué de rappeler qu'il s'agissait de la 4ème édition de ces rencontres et qu'il y aurait encore beaucoup d'autres car l'Amérique Latine était de plus en plus vive dans les cœurs de tous les européens et spécialement des français. Il a fait aussi un appel à la collaboration de tous pour faire entrer des nouveaux membres et assurer ainsi sa pérennité. En 2018 la CCLAM fêtera ses 89 ans et en 2029, elle sera centenaire.

www.cclam.org/adhesion

[Diner de Gala](#)

Miguel VERBOLOVSKY, Ministre Conseiller de l'Ambassade de Panamá, présente les opportunités commerciales que juridiques, financières et logistiques de PANAMA

Voir vidéo :

<https://www.youtube.com/watch?v=xMYKHbJIGf8&feature=youtu.be>



Itzel LOMBARDO



Miguel VERBOLOVSKY



Mariana PEREIRA



Moreno MORALES
Ambassade C. Rica

Bernard BONET
La Maison des A. Latines

Manuel BOSQUE
Macondo

Sylvain LESECQ
OSC Consulting



*Mariana PEREIRA Ambassade Panamá Bernard BONET La M. des AMLAT
Miguel VERBOLOVSKY Ambassade Panamá Stéphanie SOQUET Les Cadres Bretons
Itzel LOMBARDO Consultant Panamá Alfredo BENITES Interculturels*

**Manuel BOSQUE, Avocat et Président de l'Association de juristes franco-colombiens
« Macondo »**



Manuel BOSQUE

Nous avons invité M. Manuel BOSQUE, avocat et Président de l'Association de Juristes Franco-Colombiens : Macondo. Cette association cherche à générer de la sécurité juridique dans les échanges avec l'Amérique Latine, à travers la Colombie, que comme vous savez, est à l'honneur cette année en France. Manuel BOSQUE nous a présenté les objectifs de Macondo ainsi que le contexte favorable à la création de ce réseau qui s'est déclenché récemment en Colombie.



Patrick PAPAIZAN

Manuel BOSQUE

Miguel TOVAR-ROJAS

Philippe ARRAOU, Vice-président du Conseil Supérieur de l'Ordre des Experts Comptables et Président France du CILEA



Philippe ARRAOU nous a présenté le CILEA, le « Comité de Integración Latino Europa-América », le réseau le plus important d'experts comptables et commissaires aux comptes des pays latino-américains, la France, le Portugal, l'Espagne, l'Italie et la Roumanie. Ce réseau, nous expliqua Philippe, permet à notre Chambre de Commerce – qui a signé une convention de collaboration avec le CILEA - de créer, sur la base de la Responsabilité Sociale des Entreprises, les conditions de sécurité commerciale, administrative et financière, nécessaires pour déclencher les décisions des investisseurs français et européens en territoire latino-américain. Par ailleurs, il a parlé aussi d'un travail en cours pour que dans les Mémoires des sociétés, en plus du Bilan Financier, apparaisse aussi le Bilan Social, comme élément clé de la RSE.



Juan ANGULO

Ambassade Chili

Sylvain LESECQ

OSC Consulting

Stéphanie IBAÑEZ

Christies

Béatrice HALLIN

CSOEC

José IBAÑEZ

LVI-Avocats

Philippe ARRAOU

CILEA

Caroline CAREL

Le Jardin des Langues

Alfredo BENITES, Professeur de Sc Po, membre d'Interculturels et auteur du livre « L'Alliance du Pacifique », édité par l'AFNOR



Alfredo BENITES

Entre le Plat principal et le dessert, Alfredo nous expliqua le pourquoi du livre « L'Alliance du Pacifique », la méthode de travail suivie et l'importance symbolique de le publier pendant l'Année de la Colombie, un des quatre pays qui constituent l'Alliance qui enregistre un taux de croissance près des 5% et qui vient de signer la paix avec la « guerrilla ». Un moment d'espoir pour l'Amérique et des opportunités inimaginables il y a seulement 5 ans, pour les sociétés européennes prêtes à investir dans le respect de la RSE.



*Jean Christophe MARC Luxury Goods
Jerome LOMBARD DS Avocats
Jacques DE NUCE GMBA-BAKER TILLY*



*Xavier GALVEZ SKOWROM XGS AVOCATS
Jimena MARTINEZ LEMON-LAB
Alfredo RUIZ Ambassade Mexique*



Fabrice GARCIOUX PERI-GRAPHIC
Tehani LEPRIEUR IYYTI



Pamela CESARETI IREF
Flore DE PASTY OUDINOT



Carlos CONTRERAS et Mme. INGENIEUR
Jean Christophe MARC Luxury Goods
Jérôme LOMBARD DS Avocats
Alfredo RUIZ Ambassade Mexique
Jimena MARTINEZ LEMON - LAB



José IBAÑEZ LVI – AVOCATS
Bernard BONET La Maison des A. LATINES
Stéphanie SOQUET Les Cadres Bretons (ACB)

Alexandre GINOYER Vice-président du CMA et Marlène BOUCHE Directrice du Vème FORUM MONDIAL DES APPRENTISSAGES TOUT AU LONG DE LA VIE



A. GINOYER



M. BOUCHE

Avec le dessert et en attendant l'orchestre de Pascal Batista, nous avons présenté les organisateurs du Vème Forum Mondial pour les Apprentissages, qui aura lieu à Madrid les 27, 28 et 29 septembre 2017 grâce à la collaboration avec l'UNED et avec l'UNESCO. Pendant les deux journées du jeudi 27 et du vendredi 28 il y aura les interventions d'experts sur l'éducation et sur le développement durable. Une des tables Rondes organisées, parmi les 8 prévues, traitera sur la dimension multiculturelle dans la responsabilité sociétale des entreprises. Une première dans les analyses réalisées jusque maintenant en Europe :

<https://www.linkedin.com/pulse/dimension-multiculturelle-dans-la-responsabilit%C3%A9-des-une-queiruga>



Fabrice GARCIOUX PERI-GRAPHIC
Carlos PARRA CEPV
Xavier GALVEZ SKOWROM XGS AVOCATS
Tahine LEPRIEUR IYYTI



David GUEVEL CQ-LATIN
Moreno MORALES Ambassade C. RICA
Marlena BOUCHE Vème FORUM
Pierre NIKOLIC Réalisateur Cinéma



Felipe VERGARA CEPV
Hernán SAAVEDRA CCLAM
Oliver SMALL Scénariste
Alvaro OROZCO Compositeur



Carlos CONTRERAS Ingénieur
Madame CONTRERAS Coach
Alfredo RUIZ Amb. Mexique
Jimena MARTINEZ LEMON - LAB



Carlos CONTRERAS Ingénieur
Virginie DE NUCE GMBA-BAKER TILLY
Jacques DE NUCE GMBA-BAKER TILLY



Héctor IGARZA Ambassade de Cuba
María Emilia AYALA Ambassade de Paraguay



Dominique LUCHART WIND HORSE
Alexandre GINOYER CMA
Madame PESNEAUD
Christophe PESNEAUD AXA
Spencer BECK WIND HORSE



Pascal BATISTA et son ORCHESTRE, présentent l'Album Passeport

A la fin de la soirée, l'auteur – compositeur hispano-français, Pascal BATISTA, présenta son dernier Album musical « Passeport » : Un parcours musical par la géographie américaine, africaine et européenne.

Nous vous remercions d'avoir participé à cette soirée dans le cadre des 4èmes rencontres Latino-Américains et nous comptons sur vous pour la 5^{ème} édition, espérant que vous renouvèlerez l'adhésion à la CCLAM et participerez dans la prochaine revue sur l'Amérique Latine à Paris : www.cclam.org/adhesion

Vidéo de la soirée :

<https://www.youtube.com/watch?v=xMYKHbJIGf8&feature=youtu.be>



RAPPELEZ-VOUS

27 et 28 SEPTEMBRE A MADRID

<https://www.linkedin.com/pulse/dimension-multiculturelle-dans-la-responsabilit%C3%A9-des-une-queiruga>

VIDEO SOIREE

<https://www.youtube.com/watch?v=xMYKHbJIGf8&feature=youtu.be>

DEVENEZ MEMBRE

www.cclam.org/adhesion

